

Bogotá elige a una mujer como alcaldesa por primera vez en la historia



Bogotá, 27 oct (RHC) Por primera vez, los bogotanos eligieron hoy a una mujer para comandar la Alcaldía de la capital colombiana: Claudia López, quien asumirá el 1 de enero próximo el segundo cargo público más importante del país.

Tras las elecciones regionales y locales de este domingo, López, respaldada por el partido Alianza Verde, resultó la primera fémina ganadora por voto popular con un millón 104 mil 647 votos.

La alcaldesa electa de Bogotá se antepuso a Carlos Fernando Galán (Bogotá para la gente), Hollman Morris (Colombia Humana-Unión Patrótica) y Miguel Uribe (Avancemos-partidos Liberal, Conservador, MIRA y Justa Libres), precisa Prensa Latina.

¡Gracias Bogotá! ¡Gracias a las niñas, los jóvenes, las mujeres y las familias hechas a pulso como la mía! ¡Demostramos que cuando escogemos lo que nos une no sólo ganamos, sino que cambiamos la historia!, expresó López tras conocerse el resultado.

Las dificultades en apartados como seguridad y movilidad son algunos de los principales retos que tendrá durante su periodo de gestión de 2020 a 2023.

Queremos una ciudad libre de miedo y libre de impunidad. Donde la vida sea sagrada y los bienes se respeten, es una de las propuestas manifestadas durante su campaña.

Garantizaremos el mayor número de cupos para educación superior en la historia con conexión directa al empleo o emprendimiento. También promoveremos reentrenamiento para que mayores de 40 años se incluyan en el mercado laboral, expresó.

Comprendemos las barreras que afectan a distintos grupos de la población bogotana. Queremos concentrarnos en ofrecerle a cada uno la formación, educación, trabajo, salud, autonomía e ingresos que requieren para poder ejercer sus libertades, añadió.

López, reconocida por su lucha contra la corrupción, dijo que su gestión se enfocará también en consolidar un modelo preventivo que cuide la salud de los bogotanos desde sus hogares, y en mejorar la seguridad, la movilidad, los servicios públicos, la vivienda y la calidad de vida de todos.

Más empleo, más desarrollo económico y más emprendimiento. Vamos a apostar por la doble inclusión: social y productiva, es otra de sus propuestas.

La entrada oficial de López a la política fue en el año 2014 cuando se presentó a las elecciones al Senado y logró la elección más alta por el partido Alianza Verde con más de 81 mil votos.

Luego fue candidata a la Presidencia para el año 2018 por el partido Alianza Verde hasta que formó la Coalición Colombia junto a Jorge Robledo y Sergio Fajardo, y se volvió candidata a la Vicepresidencia.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206026-bogota-elige-a-una-mujer-como-alcaldesa-por-primera-vez-en-la-historia>



Radio Habana Cuba